

a Cifuentes, sección de Cifuentes a Espliegares, trozo 3.º y 4.º. para que durante un plazo de treinta días puedan presentar los pueblos y particulares interesados, las observaciones que estimen oportunas acerca del trazado más conveniente bajo el punto de vista administrativo y de los intereses de la Región a que afecta la línea, así como también sobre la clasificación que en el plan se atribuye a la misma.

Durante el próximo mes de abril, las Clases pasivas de esta provincia deberán pasar revista personal ante el Interventor de Hacienda, los días hábiles, de diez de la mañana a una de la tarde.

Los que residan en los pueblos la pasarán ante sus alcaldes.

Deberán presentar el documento de concesión de haberes pasivos, la cédula personal y la fe de existencia.

Hasta el día 13 de abril se admitirán proposiciones en la Jefatura del Distrito forestal para el arrendamiento de casa para sus oficinas, por la cual se satisfarán 1.500 pesetas anuales.

El Juzgado de Instrucción de Cogolludo cita de comparencia a Juan Bernal Bermejo, vecino de Colmenar de la Sierra, cuyo domicilio se ignora.

Para contratar la conducción diaria de la correspondencia pública en carruaje desde Santa Eulalia (Teruel) a Checa, de esta provincia, se celebrará subasta en la Dirección general del ramo el día 17 de abril próximo.

El tipo de subasta será el de 5.000 pesetas anuales.

Las proposiciones serán admitidas en la Administración provincial de Correos de

esta provincia, hasta el día 12 de dicho mes.

D. Pedro del Moral ha solicitado autorización para conducir energía eléctrica con destino al alumbrado de Escariohe, Escopete y Pozo de Almoguera.

La central productora de aquella energía se establecerá, con las correspondientes refermas, en un molino harinero propiedad del peticionario que aprovecha aguas del arroyo Catrano, en término municipal de la primera de las localidades citadas.

Han sido nombrados maestros interinos de Carrascosa de Tajo, D. Juan Bermejo González, y de Pinilla de Molina, D. Santiago Casado Redondo.

Durante el mes de abril próximo se admitirán en la secretaría del Instituto general y técnico solicitudes de inscripción de matrícula en enseñanza no oficial no colegiada, para estudios del Bachillerato.

Para contratar el servicio de provisión de tricorrios a la Guardia civil de Teruel y Guadalajara durante ocho años, se celebrará subasta el día 17 de abril en la Casa Cuartel de esta capital.

En Molina ha sido detenido por la Guardia civil, Victoriano Benito Cuadrado, vecino de Taravilla, que estaba reclamado por el Juzgado de Instrucción del partido.

De la Sección telegráfica de esta capital, como director provisional, mientras duren las actuales circunstancias, ha sido encargado el capitán profesor de la Academia de Ingenieros, D. Carlos Pelaez, y de la Administración principal de Correos el comandante de los Talleres del material de Ingenieros, D. Gregorio Francia.

HARINA

LACTEADA

NESTLÉ

50 años de ÉXITO

Plácese en todas las Droguerías y Farmacias

ALIMENTO COMPLETO PARA NIÑOS

ZOTAL

cura la glosopeda, sarna o roña, muermo y demás epidemias del ganado.

JABÓN ZOTAL

contra herpes, granos, pecas y grietas.
 Venta: Droguerías y Perfumerías.
 Camilo Tejera y Hermana, Sevilla.
 Proveedores de la Real Casa.

GUADALAJARA

Imprenta "Gutenberg," Librería,
 Papelería y Objetos de escritorio y dibujo
 Miguel Fluittes, 20

SECCIÓN ESPECIAL DE ANUNCIOS

DOCTOR SERRADA.—Cirujía y enfermedades del aparato digestivo. Consulta de 3 a 5. Campoamor, 3, Madrid. Los de provincias deben pedir día y hora.

CASA AGUSTIN GARCIA MANZANO.—Padid el riquísimo jabón «Brisas de la Concordia». Surtido en ocho perfumes. Caja con tres pastillas, 150 pesetas.—Mayor baja, 2 y Plaza Mayor, 25.

VINO. Se vende en el Coto de Valdebuoy, a tres pesetas arroba de 16 litros. Por partidas de 25 arrobas en adelante, a dos pesetas cincuenta céntimos arroba.

SE VENDE una prensa seminueva para la fabricación de baldosas y ladrillos. Para verla y tratar en el almacén de trapos de Miguel Biota, Doctor Creus, 17.

CABINETE DENTAL.—E. Torrente de Alcáide, dentista, y su hijo Ramón Alcáide, odontólogo, ofrecen su gabinete en Madrid, Alcalá, 30, pral. derecha, y en Guadalajara, Mayor baja, 25 y 31, los martes, miércoles, viernes, sábados.

CONSULTA de cirugía y secretas a cargo del doctor Díaz Clemente, del Instituto Rubio, de 6 a 8. Cristo de Rivas, 1, principal izquierda.

PURIFICACIÓN SEPÚLVEDA.—Modista.—*Nouvelles créations.*—On parle français.—Jesús y María, 3, Madrid. Se sirven encargos a provincias. Av.

FERRETERIA, cements, camas, armarios de luna, chinosos, herrajes para obras, etc., etc., la antigua y acreditada casa MORILLAS.

COGNAC TERRY.—Por cada copa de cognac (diferentes marcas) recibirá cada consumidor en cafés y otros establecimientos un cupón numerado para el sorteo de un AUTOMOVIL «OVERLAND», en combinación con la lotería de 22 de diciembre de 1918.—Por cada botella regala 22 cupones. Representante en Guadalajara: Díaz Maderofero e hijos, Jáudeves, 5, pral.

VINOS FINOS DE MESA.—Bodegas de Bernardo Sobrino, calle del Museo, 14, Teléfono 115

SE HACE toda clase de trabajos de escritura a mano, máquinas de escribir y Cyclostyle, a precios económicos. Bazón: Antigua, 1, bajo izqda.

LUIS ADAN.—Ordinario de Guadalajara a Madrid y viceversa.—Recibe los encargos en Madrid, Plaza del Angel, 16, portería y en Guadalajara. Plaza de Oñate, 3.

LAMPARA de filamento metálico marca «Metal» a 1'75 una de 5 a 50 bujías, en la ferreteria de la viuda de Esteban Luñinos. Plaza Mayor, 15.—Teléfono 127.

PAPEL PARA ENVOLVER.—Limpio, grandes pliegos, magnífico papel. Se vende en la Administración de LA CRÓNICA al precio de 4 pesetas arroba.

PAR CANOVAS.—12, Estudios, 12, Madrid.—¡Alcarreños! Almorzad aquí. Cuchierros: sopa, dos platos, pan, vino y postre ¡juna peseta!! Av.

SE VENDE una máquina de coser con tres cajones, cubierta gótica y tablero de cortar. Calle de Topete, núm. 2, pral.